



Liaison CM2 6ème à l'école Jules Ferry Damien Allard

publié le 27/05/2021

Le mardi 18 mai 2021 au matin s'est déroulée la liaison CM2 6ème avec l'École Jules Ferry Damien Allard.

Mme Buvat, professeure d'éducation musicale, est allée à la rencontre des élèves de CM2 car le protocole sanitaire du collège Henri IV ne permettait pas de recevoir les écoliers comme les autres années.

Mme Chassagne et ses élèves ont été très contents de cette rencontre. Elle a permis de répondre aux questions des futurs collégiens sur le collège Henri IV.

Cette séance s'est poursuivie par l'apprentissage d'un body tap et d'une chanson « BIM BUM BIDDY ».

Les écoliers ont pu découvrir comment un cours d'éducation musicale pouvait se dérouler au collège .

